2 millones de qq de arroz en venta

La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) puso desde ayer a la venta 2 millones de quintales de arroz, que serán comercializadas en las tiendas de la estatal y otros centros de expendio, por lo que a partir de la fecha, los precios deberían bajar, consideró ayer la viceministra de Defensa de los Derechos del Usuario y del Consumidor, Sonia Brito.

La Viceministra hizo ayer esas declaraciones tras una inspección sorpresiva realizada en sectores de venta del cereal de las calles Lanza, Brasil, Punata, final República, y mercados La Cancha y Calatayud, aunque en el recorrido, en el que también participaron técnicos de la Intendencia Municipal, el Senasag y la Fiscalía de Distrito en Cochabamba, no se descubrieron casos de arroz escondido, como en el caso de La Paz. "En este momento, ya hay 2 millones de quintales de arroz que están siendo ya puestos a la venta porque es la nueva producción que se ha cosechado en Santa Cruz, en Cochabamba, en varios lugares", dijo Brito.

Emapa vende la arroba de arroz en 45 bolivianos, y para los mercados, tiendas y centros de abasto el precio está en 65 bolivianos.

Ante precios todavía elevados, la Viceministra recomendó comprar el arroz de Emapa u otras marcas, que tienen la misma calidad, pero no son aún conocidas, y que se están vendiendo a 280 y 300 bolivianos el quintal.

El Gobierno espera que a partir de este fin de semana el abastecimiento de arroz se normalice en los mercados del país y que con ello el precio también se regularice, después de algunas semanas en las que los costos se elevaron.

Operativos del Ministerio Público dieron esta semana con el hallazgo de más de 2.500 quintales de arroz que eran ocultados en almacenes de vendedores privados, por lo que se continuarán con los operativos para evitar la especulación y el agio.

"Aquellos grandes comerciantes que estén especulando, que estén cometiendo agio, estarían cometiendo delito y es así que se les iniciará procesos contra quienes estén ocultando arroz", señaló Brito.

Quinua: Japón se abre a dar mercado

El Gobierno de Japón, mediante su Cancillería, hizo conocer su disposición para colaborar a Bolivia en el fomento a la producción de quinua y la apertura del mercado asiático para la exportación del grano, informó la ministra boliviana de Desarrollo Rural, Nemesia Achacollo, desde Tokio.

"El Canciller nos ha manifestado que quiere colaborarnos. Nos dijo que nos apoyarán con aquello que necesitemos sobre tecnología y ciencia para fomentar la producción de quinua", dijo Achacollo desde Japón, mediante contacto telefónico.

Achacollo y el canciller boliviano David Choquehuanca lideran la misión boliviana que promociona la quinua en el continente asiático, como parte de las actividades del Año Internacional de la Quinua, declarado por la Organización de las Naciones Unidas.